
Pièces 6 Pièces

Superficie 240 m²

Référence 23045

Prix 2 310 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Maison à  vendre,  les  issambres.  Sur  les  hauteurs  des issambres,  au calme et  en

bordure  d'espace  vert,  belle  propriété  bénéficiant  d'une  vue  mer  panoramique  et

d'une exposition plein sud. Edifiée sur un terrain de plus de 4 500m², cette maison

offre  une  superficie  habitable  de  240m²  et  la  possibilité  d'amenager  100m²  bruts

ainsi  que  les  combles.  En  rez  de  chaussée,  une  entrée,  un  séjour  ouvrant  sur

terrasse de 58m² avec cheminée, une cuisine de 25m² attenante, et une véranda le

tout vur sur mer. De plain pied avec le séjour, 3 grandes chambres en suite avec

salle d'eau et des wc indépendants. ...

House for sale, Les Issambres. On the heights of Les Issambres, quiet and on the

edge  of  a  green  space,  beautiful  property  benefiting  from  a  panoramic  sea  view

and  a  south-facing  exposure.  Built  on  a  plot  of  more  than  4,500sqm,  this  house

offers  a  living  area  of  240sqm and  the  possibility  of  converting  100sqm gross  as

well  as  the  attic.  On  the  ground  floor,  an  entrance,  a  living  room opening  onto  a

58sqm  terrace  with  fireplace,  an  adjoining  25sqm  kitchen,  and  a  veranda  all

overlooking the sea. On one level  with the living room, 3 large en-suite bedrooms

with bathroom and independent toilets. ...
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